

先週の土曜日はみなさんお疲れさまでした。久しぶりの土曜授業で、いつもより長い1週間だったので、疲れた人もいたと思いますが、今週も元気よく、過ごしていきましょうね。土曜授業があった日は9月11日、2001年にアメリカで起こった同時多発テロからちょうど20年の日でした。ニューヨークのワールドトレードセンタービルなどに飛行機がぶつかっていく様子をテレビなどで見た人もいると思います。実際に先生もニュースで映像を見た時、映画か何かの世界の話で、とても現実で起こっているとは思えませんでした。でも、実際に起こったことなのです。その後、アメリカは「テロとの戦い」を掲げ、アフガニスタンやイラクに侵攻していきます。結局、20年が経ちましたが、殺し合いが続いてしまい、今もお互いを憎しみ合う気持ちは、断ち切れていません。みなさんにとては、いつも戦争や平和について考えるということは難しいことだと思います。ただ、何かの節目の時や時期になると様々な話題が取り上げられます。その時に、先生があんなこと言ってたなとか、教科書に取り上げられていたなとか、しっかりと振り返り、考える習慣をつけて欲しいと思います。小さい頃に受けた衝撃や思ったことなどは、大人になってからもよく覚えているものです。純粋な小学生の間に「戦争は絶対に許さない」

という気持ちをみんなが持ってくれるとうれしいです。

話が変わって、先週、大阪でも緊急事態宣言が 9 月 30 日まで延長になりました。この間に予定されていた 5 年生の一泊移住や 3 年生、4 年生の遠足が予定通りには行けなくなりました。なかなかおさまらないコロナに残念な気持ちだと思います。ただし、みんな行事を楽しみにしているので、できる限りは延期をして、行事を行っていきたいと思っています。そのためには、みんなの協力が必要です。学校で予防できることは、引き続きしていかなければなりません。1 学期以上に学校の中でも感染しやすくなっていて、まわりの学校でも休校が増えています。

引き続き、手洗いサンドウィッチ作戦、話し合い活動の時にはフェイスシールドをつけるなど、できることは全部やって、感染予防をして、いざできるようになった時に行事を行うことができるように行動ていきましょうね。